
 

Förderverein der Osteschule Hemmoor e.V. 

Protokoll  

der Mitgliederversammlung vom 09.01.2019 

Osteschule, Beginn 19.
00

 Uhr 

 

 

 

 

Anwesenheit:    

Vorstandsmitglieder: Frau Draack 
Herr Kuperus 

(1. Vorsitzende) 

(2. Vorsitzender) 

  Herr Preuschoff (Kassenwart) 

  Frau Korff (Schriftführerin) 

  Herr Baude (Vertreter d. Schule) 

    

  4 weitere Mitglieder  

 

(siehe Anwesenheitsliste) 

Die Kassenprüferin Frau Wallentowitz fehlt entschuldigt. 
 

TOP 1: Um 19.08 Uhr eröffnet Frau Draack die Versammlung:  sie begrüßt die Mitglieder 

und stellt fest, die Einladung erfolgte fristgerecht; die Versammlung ist 

beschlussfähig.  

TOP 2: Protokoll der Mitgliederversammlung vom 23.11.2017  

Da das Protokoll auf der Homepage veröffentlicht wurde, entfällt die Verlesung. Es 

wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Bericht der Vorsitzenden: 

Frau Draack berichtet:  

 Da die  Schülerfirma „Schulkiosk“ dem Förderverein angegliedert ist und 

ihre Abrechnungen über ein Unterkonto des Fördervereins laufen, hat Frau 

Draack den Leiter des Kiosks, Herrn Tjaden, zur MGV eingeladen; er 

konnte aber leider nicht kommen.  

 Die Wattfahrt, deren Förderung bereits eingeplant war, konnte leider nicht 

stattfinden; deshalb beschränkten sich die Aktivitäten des Vereins im 

abgelaufenen Geschäftsjahr im Wesentlichen auf die Beschaffung von 6 

Bausätzen Lego-Mindstorm, die mit über 2000 € zu Buche schlugen. 

TOP 4: Kassenbericht: 

Herr Preuschoff berichtet zusätzlich über die Vorfinanzierung einer Berlinfahrt, 

eine Spende an den Kiosk und die Vorfinanzierung des Schülerplaners, wobei 

letzterer mit ca. 100 € bezuschusst wurde.  

Herr Baude erläutert dazu, es habe einen Fehlbestand auf dem Unterkonto des 

Schulkiosk gegeben, da wegen Krankheit des Leiters nicht eingezahlt werden 

konnte.  

   

 



 

 

 

 

 

TOP 5/6: Bericht der Kassenprüferinnen / Entlastung des Vorstands  

Frau Hoop, die gemeinsam mit Frau Wallentowitz die Kasse geprüft hat, 

bescheinigt eine korrekte Kassenführung;  es gibt keine Beanstandungen. 

Sie beantragt die Entlastung des Vorstands, die bei Enthaltung der 

Vorstandsmitglieder einstimmig erteilt wird. 

TOP 7: Neuwahlen: 

 Da es sowohl für das Amt des Kassenwarts als auch für das des 2. Vorsitzenden 

keine Wahlvorschläge gibt, stellen sich Herr Preuschoff und Herr Kuperus wieder 

zur Verfügung, obwohl sie ihre Ämter niederlegen wollten, denn ihnen liegt an der 

Weiterführung des Fördervereins, der für die Schule eine wichtige Funktion erfülle. 

Sie werden einstimmig von der Versammlung wiedergewählt.  

TOP 8: Wahl der Kassenprüfer/innen 

Frau Hoop stellt sich für eine Wiederwahl zur Verfügung; aus der Versammlung ist 

Herr Michael Zeitz bereit, das Amt des 2. Kassenprüfers zu übernehmen. Beide 

werden einstimmig gewählt. Frau Wallentowitz scheidet nach zweijähriger 

Amtszeit aus. 

  

TOP 9/10: Bericht des Schulleiters: 

 Herr Baude bedankt sich für die Beschaffung von Lego-Mindstorm, das ein 

großer Erfolg ist und schon zu vielen kreativen Ergebnissen geführt hat. Es 

ist ein Presseartikel mit entsprechenden Fotos angedacht, was gleichzeitig 

Werbung für die Schule und den Förderverein wäre. 

 Die Wattfahrt 2018 musste aus Zeitgründen entfallen. Für das laufende 

Schuljahr ist eine Projektwoche für das Schuljahresende nach Entlassung 

der Abschlussklassen geplant. In dem Rahmen gibt es auch mehr Zeit für 

die Wattfahrt. Herr Baude hofft auf die finanzielle Beteiligung des Vereins. 

TOP 10:  Planungen zukünftiger Projekte: 

 Es entspinnt sich eine Diskussion um die Bezahlung von Maßnahmen für 

Kinder aus einkommensschwachen Haushalten. Hierbei wird es keinen 

Automatismus geben. Der Verein ist dabei auf Informationen seitens der 

Klassenlehrer angewiesen. 

 Frau Korff stellt ein verändertes Beitrittsformular vor, das einen Hinweis 

auf die neue DSGVO enthält. 

 Das Beitrittsformular soll eine bunte, bebilderte Rückseite erhalten, die z.B. 

Fotos von geförderten Projekten enthält. Als Flyer gefaltet soll die Seite 

Werbung für den Förderverein machen. Das Beitrittsformular soll von allen 

Schülern zurückgefordert werden – entweder mit Beitrittserklärung oder nur 

mit Kenntnisnahme von der Existenz des Vereins. 

Der Kunstunterricht soll an der Gestaltung des Flyers beteiligt werden. 



 

 

 

 

 Im laufenden Schuljahr soll die Wattfahrt der 6.Klassen mit ca. 400 € 

unterstützt werden. 

 Der Verein wird sich bei dem ersten Elternabend der kommenden 5.Klassen 

und beim Tag der offenen Tür vorstellen. 

 Der Schülerplaner soll eine Seite des Fördervereins enthalten; er wird den 

neuen Schülern als Willkommensgruß vom Förderverein überreicht. 

 

 

 Ende der Versammlung: 20.
20

 Uhr                        Ilse Korff                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

                                                                                                                                                                        (Schriftführerin)                                                                           
 


